
【回答】 上記の保護者の皆様の「こんな子どもに育ってほしい」という思いは、本校の目指す児
童の姿とも一致します！保護者の願いをふまえつつ、職員一同、教育活動の充実に向けて
これからも頑張ります。
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＜ご意見＞

１ 保護者の願い ～こんな子どもに育って欲しい～

○挨拶が出来る子、友達の悪口や言われて嫌な事を言わない優しい子に育って欲しいです。

○様々な状況に対して柔軟性を持って対処できる力。多様性を尊重できる力。

○素直でやさしい真っ直ぐな子に育ってほしいです。

○いろんな友だちと楽しく関わってほしいです。

○基本的な挨拶ができて、自分の意見をもち相手に伝えられる子になってほしい。

○友だち思いになってほしい。

○きちんとした生活習慣を身につけて欲しい。

○みんな仲良くしてほしい。

○思いやり（誰かが困った時にはみんなで助け合う）がある子

○一人一人の個性を大切に相手の立場にたった考え方ができる子

○1日1つでも良いので感謝の気持ちを書いたり伝えられたりできる子になれると嬉しい

です。

○児童たちが仲良く、安心安全に学校生活を送れれば良いと思います。

○1人1人が言いたい事を素直に言えるようになってほしい。

○相手の事を思い考えられるようになってほしいです。

○素直で優しく真っ直ぐな子に育ってほしいです。

○自分の考えや思っていることを言葉で相手に伝えることができる子に育って欲しい。

○多様性を認め、思いやりのある子に育って欲しい。

○思いやりのある子に育って欲しい。

○言われるからやるのではなく自ら考えや自らの思いで行動できるようになっていって

ほしいと思っています。

○いじめがなく、みんな仲良く健康第一と思っております。

○人数の少ない学校の良さを生かして、子どもたちがのびのびと、意見の言える子ども

に育っていって欲しいです。

○自分の考えを伝えられる子になって欲しい。

○挨拶ができ、友達を大切にし、よく食べて、元気に学校生活を過ごして欲しいです。

○何事にも全力で楽しめる子

○もうすぐ卒業なので、友だちと楽しく過ごしてほしいです。素直な子たちが多いので、

このままいい関係でいてほしいです。

○優しい子ども達に育ってほしいです。

○明るく楽しく過ごしてほしい。

○いつも話していますが、助け合い相手に優しく、自分がされて嫌な思いになること

はしないようにと話しています。



【回答】 学校の取組について、評価いただきありがとうございます。今後とも慢心せず多くの
子ども達・保護者が、安心・安全で楽しい大道小学校であると実感できるよう取り組ん
で参ります。
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２ 良いというご意見

◆いつも子ども達を見守ってくださり、本当にありがとうございます。

◆先生の子ども達に対する関わり方がとても素敵だと思います。一人ひとりの気持ち

に寄り添っていただいているのが、子どもの会話で伝わります。自分の気持ちを伝

える事、元気よく挨拶したり声をかけることが苦手に感じるので、生徒間や高学年

の子達から明るくおはようと声をかけてもらうと、返事がしやすいように感じます。

やはり、朝のあいさつの活動などは、コロナの影響で控えている感じでしょうか？

そのような機会があると素敵だなと思いました。

◆いつも子ども達を見守ってくださり、感謝しています。

◆担任の先生が子供達に寄り添っている事がとても伝わります。子供がのびのび過ご

せているのでとてもありがたいです。

◆担任の先生が苦手でと以前相談した事に対して素早く対策して頂き、先生が接し方

を変え、学校に行くのが楽しみになったと話してます。変える事は簡単じゃないは

ずですが有難いとその事についても子供と話しております。この経験も良い事だと

思ってます。ありがとうございます。

◆自分の事だけでなく、周りの人の事も思いやれるようになって欲しいです。

３ 要望・改善してほしいというご意見

①授業参観は学校や保護者の負担軽減から減らしてもよいのでは。

②学校行事(日時)に関しては前もって通達していただけると助かります。

(可能であれば1ヶ月前くらいに来月の行事予定などで通達していただけると助かります)

③我が子だけでなく、子供たちにはいざというときに友達を気づかえる子になってほ

しいと思います。学校教育については、学力も大切ですが、知恵や工夫できる力を

伸ばすカリキュラムが理想です!

④子供に学校で勉強することは楽しいことだと伝わる授業を望みます。

⑤学校の勉強だけでなく、日本の将来がどうなるのか、将来のお金についての知識、

税金に関する知識も付けていってほしい。

⑥算数検定や英語検定等の団体受験実施を検討いただきたく、よろしくお願い申し上げ

ます。

【回答】
①授業参観の回数に関しましては、現在【少ない】【適正】【多い】と様々なご意見がございます。

是非、ご家庭の諸事情にあわせて参加して頂きたいと考えております。
②お知らせが遅れ御迷惑をおかけしている場合もあり、申し訳ありません。行事のお知らせに関

しましては、１ヶ月前を目安に通知を心がけておりますが、新型コロナの影響等で、急な変更を余
儀なくされる場合があります。現在『スクリレお便り』等の活用で、保護者の皆さまに迅速にお伝え
できるように工夫も行っております。これからも、ご理解とご協力をお願い致します。

【回答】
③④現在、沖縄県では、幼児児童生徒に新しい時代を創るために必要な資質能力を育むために

「沖縄県学力向上５カ年プランⅡ」が示されました。本校でも、予測困難で変化していく社会の
中でも「生きる力」の育成を目指し、教育活動をおこなっております。特にその中核となる授業
については、児童が「わかった！」「おもしろい！」と思わずつぶやくような、【「問い」を持ち、
主体的に学ぶ授業】を目指し、先生方は日々授業改善を行っております。
⑤税金に関する授業については、６学年の社会科の中で学習をしております。

【回答】
⑥現在「漢字検定」行っておりますが、「算数検定」「英語検定」については保護者のご意見と

してＰＴＡと連携して検討させて頂きます。
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⑦ときどき乱暴な態度の子がいるのが気になります。

⑧授業参観の際、授業中に髪をクシでとかしたり、顔を伏せ授業を聞いてない児童が

いたりと、教えて下さる先生に対して目に余る行動だと感じました。

⑨口の悪い子がいるのは仕方ないと思いますが、なるべく指導してあげてほしいです。

⑩５年生のお友だち同士の言葉づかいが気になります。お家でも兄弟に使い、その都度注意

していますが、言葉が定着しているようです。低学年の兄弟が使うので困っています…

⑪お友達の気持ちを聞いて理解するような学習があると良い。あまりお友達の気持ちに気づ

けなく、不安に思う。授業参観の道徳でぽっかぽかという内容を教えていて、とても素晴ら

しいと思ったが、あまり響いていないのか、これからそうなっていくのか。これからなのか

はわかりませんが、周りの子と比べても、自分本位に感じます。家でも伝えていますが、兄

弟にも意地悪ばかりします。家庭でも伝えていきますが、お友達との関係もとても心配です

ので、保護者向けのアドバイスや講演会などあると嬉しいなと思います。

学校、学年でも注意していただけますか

⑫気になる事は、先生方の言葉遣いです。子どもたちは、見ています。聞いています。

良い見本になって欲しいです。

⑬図書室での本読み、貸し出しをもっと行って欲しいです。

⑭昼休みや休み時間をもっと外で過ごせるようにして欲しいです。

⑮校長先生、教頭先生のラウンドが少ない印象があります。校長先生は、授業をラウンドし

てもノートを出していない生徒に対して、集中していない生徒に対して声掛けしないことに

驚きました。

⑯学校の使われてない遊具があり、危険なので早めに撤去して欲しいです。錆びた長い

釘なども落ちていて危ないと感じます。

【回答】
⑦⑧⑨⑩⑪⑫乱暴な行動や言葉遣いに関しましては、何度も行動を繰り返す児童もおりますが、

その都度丁寧に指導を行っております。しかし、その変容や成長には個人差があります。本校で
は、これからも、一人一人を大切に、あきらめず、粘り強く指導をおこなって参ります。
大道小学校では、主要科目や技能科目だけでなく、「道徳教育」「学級活動」も大切にしており

ます。日頃の学校生活の中で、子ども同士の関わり合いを中心におき、その中で子ども達一人ひ
とりが大切にされ「自己有用感」が高まる「支持的風土」のある学級経営を目指し取り組んでお
ります。言葉遣いやあいさつは、人権尊重の根幹と考えております。これからも、真摯に教師・
大人がお手本になるよう、教育活動に努めて参ります。

【回答】
⑬⑭現在、「わくわくタイム」も始まり、外で元気いっぱい体を動かす児童、図書室・教室で

静かに読書をして楽しむ児童など、それぞれの楽しみ方で、休み時間を過ごす児童の姿がたくさ
ん観られるようになりました。

【回答】
⑮ご意見ありがこうございます。管理職もさらに、授業を見守り先生方や児童に支援・助言を

おこなって参りたいと思います。日々、児童は様々な状態(心・体)で登校して参ります。声かけ
に関しては、抱えている事等も考慮して、【誰が】【どのタイミングが】よいか、児童一人一人に
合わせて行っております。更によい支援・指導ができるよう努めて参ります。

【回答】
⑯安全管理に関しましては、毎月全職員で安全点検を行っております。その結果を集約し、

教頭中心に、すぐ業者、教育委員会施設課等と連絡を取り合い、緊急性の高い順で対応して
おります。今後も点検をしっかり行い、釘など危険な物が子ども達の周りにないような状態
を維持できるよう努めて参ります。
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⑰コロナの対策をしっかりされているとは思いますが、いつまで玄関前での検温シートの提示をす

る必要があるのか疑問です。玄関前で検温しているにも関わらず、シートを忘れた場合保護者へ

電話連絡が取れるまで保健室で待機をしているようですが、今のご時世家庭で発熱した家族がい

れば学校をお休みさせていると思いますし、家族全員の体調を紙に書いてというのをいつまで続

けるのだろうと思っています。検温シートを忘れるこちら側もご迷惑をおかけしてしまい申し訳

ないですが、あまり意味のある対策だとは思えず疑問に思っています。

【回答】 この2･3年コロナ禍の影響で、大道小学校では、学校独自で【健康観察家族シート】
を作成し実施して参りました。学校には多くの保護者様がおり、家庭環境や考え方も様々です。
取組に対して、不便なことをお願いしていることもあると思いますが、今後とも保護者さまのご
理解とご協力を頂きますよう、よろしくお願いいたします。

※現在行っている様々な取組は、コロナに関する社会情勢により、沖縄県や県教育委員会の
対処方針に沿って随時、「継続すべきか」「変更すべきか」、検討を行っております。


